

Une journée à Vaujany Sortie du 23 juin 2023

Compte-rendu

Nous étions 51 participants à rejoindre la gare routière, attendus par Jean-Pierre l'accompagnateur.

Un car spécialement envoyé par Bruno, le propriétaire du restaurant IDA à Vaujany est arrivé et nous sommes partis en direction du Musée Hydrélec du Verney, à 4 km de Vaujany.

Nous avons longé la vallée de la Romanche à l'aspect grisâtre par l'abrupte des montagnes et les usines existantes, remplacées par la réalisation, en cours, d'une centrale souterraine puissante, le plus grand chantier EDF électrique « Romanche-Gavet ».



Arrivés au Musée Hydrélec, nous étions attendus par deux hôtes. Une photo de groupe a été prise avant de nous diriger vers les « Espaces Découvertes ». Depuis 1988, le musée Hydrélec bénéficie de l'appellation « Musée de France » attribuée par le Ministère de la Culture. Dans un écrin de verdure, il a, depuis sa création lors de la construction de l'aménagement du barrage de Grand Maison, trouvé sa place au cœur du territoire de l'Oisans, berceau de l'hydroélectricité.



Près de 450 objets de collection font de ce musée un site unique en France. Les différents espaces nous invitent à une expérience de visite originale autour de pièces souvent uniques au monde. Elle nous emmène à un voyage dans l'univers de l'hydroélectricité sous de multiples facettes : historique, salle des matériels avec ses roues hydrauliques, turbines etc... et la salle des machines qui nous plonge au cœur d'une centrale hydroélectrique.

Cette visite est enrichie par des modules pédagogiques, maquettes, films etc... Après de nombreux échanges, nous avons rejoint le car pour nous rendre à Vaujany à l'hôtel restaurant IDA V, 4 étoiles. VAUJANY est situé face au superbe massif des grandes Rousses à 1450 mètres d'altitude. Il possède tout le charme et le cachet d'un authentique village de montagne, avec ses traditions, sa modernité et sa magnifique cascade de la Fare avec sa chute de 1200 mètres, qui naît des lacs situés juste au-dessus.

Nous sommes accueillis par Bruno avec beaucoup de chaleur, puis installés confortablement sur la terrasse du restaurant, où nous attendait un apéritif généreux dans une ambiance très détendue et au grand air !



Le repas aux goûts subtils et raffinés a été servi par une belle jeunesse courtoise, sous l'œil de Bruno qui partageait la bonne humeur de chacun.



Sociétale Grenoble, AG2R La Mondiale
3 Allée de Rochebelle, 38240 MEYLAN

Allo : 0476905660 - Courriel : arci38@orange.fr - Site internet : www.association-arci.fr
Permanence le 2^{ème} mercredi de chaque mois de 10h à 12h à l'Hôtel MERCURE 11 rue Gal Mangin 38100 Grenoble

La fermeture annuelle du musée de Vaujany nous a privés l'après-midi de sa visite ; la richesse de son patrimoine et le film qui explique comment Vaujany est passé du « Moyen âge » au 21^{ème} siècle demandent à revenir à cet endroit pour le visiter.



Le bon air de la montagne a encouragé certains à marcher dans les ruelles pour, découvrir une fontaine, une ferme, un bassin, admirer la cascade toujours fidèle, ou simplement se prélasser sur la terrasse du restaurant, jusqu'à l'arrivée du car pour reprendre la descente sur Grenoble.

Bruno, toujours présent, d'une élégance naturelle, a remercié chacun d'entre nous et certains se sont promis de revenir dans ce coin charmant.

Colette Fluchaire et Jean-Pierre Bertholet



Ida